

La presidenta de la Asociación Española contra el Cáncer inaugura las instalaciones de CMED.

Uno de los objetivos de este centro de Alta Resolución es la prevención y el tratamiento del cáncer de colon.

NOTICIAS MEDICINA

[Ver todas las noticias por Noticias Medicina](#)

- Isabel Oriol afirma que establecer protocolos de cribado poblacional a partir de los 50 años salvaría muchas vidas en España

Madrid, junio de 2012.- El Centro Médico-Quirúrgico de Enfermedades Digestivas (CMED) fue inaugurado oficialmente el pasado 24 de mayo por la presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer, Isabel Oriol.

El Dr. Gonzalo Guerra Azcona, fundador del centro, afirmó "que una de las principales razones por las que decidió crear EMED fue luchar contra el cáncer de colon, una enfermedad que desarrollan 30.000 españoles cada año y que quita la vida a 16.000". Por este motivo, el centro con una unidad especializada en esta enfermedad dotada de todo lo necesario no solo para el tratamiento sino también para la prevención, el principal arma para acabar con esta enfermedad.



Isabel Oriol, presidenta de la AECC, Dr. Guerra Flecha, fundador de CMED, y Dr. Guerra Azcona, director médico de CMED (de izquierda a derecha).

La presidenta de la AECC afirma que "el 90% de los casos de cáncer de colon se curan si se detectan precozmente, por lo es fundamental que se establezcan protocolos a nivel nacional de cribado poblacional a partir de los 50 años, edad que puede considerarse de riesgo para esta aparición."

CMED es el primer Centro de Alta Resolución en España especializado en la prevención, diagnóstico y tratamiento de todas las enfermedades del aparato digestivo. Fundado por el Dr. Guerra Flecha, el centro cuenta con un equipo multidisciplinar de profesionales focalizados en la especialidad gastrointestinal: cirujanos generales y de aparato digestivo, gastroenterólogos, endoscopistas, radiólogos y anestesiólogos. El centro cuenta además dentro de sus instalaciones con la tecnología médica más vanguardista para detectar, diagnosticar y tratar todas las enfermedades relacionadas con el aparato digestivo. La suma del equipo multidisciplinar y la tecnología dentro de un mismo espacio consigue acortar los tiempos de diagnóstico y realización de pruebas, lo que redundará en un control exhaustivo y muy personal con todos sus pacientes.